



Les Incorruptibles

publié le 28/06/2022 - mis à jour le 07/07/2022

Descriptif :

Les élèves de 3^{ème} A se sont transformés en Incorruptibles le temps d'une année scolaire....

Durant huit mois, **chacun d'entre eux a lu cinq livres de genres différents** : Deux fleurs en hiver de Delphine PESSIN, Demandez-leur la lune d'Isabelle PANDAZOPOULOS, Bloody phone de Manu CAUSSE, Emmanuelle URIEN, Marie MAZAS et Maylis JEAN-PREAU, Un peu plus près des étoiles de Rachel CORENBLIT et D.O.G. de Nathalie BERNARD, Frédéric PORTALET et Thierry MAGNIER.

Lors de moments de partage et d'échanges, les élèves ont pu évoquer leurs ressentis ainsi que leurs arguments pour défendre « leur » histoire. Alors qu'ils avaient plébiscité Un peu plus près des étoiles et l'histoire émouvante de Rémi, adolescent en mal d'affection et de communication, c'est le thriller D.O.G. et l'enquête du lieutenant-détective Valérie Lavigne qui a remporté la majorité des suffrages des 480 309 jeunes votants de France, des DOM/TOM et de l'étranger.

Depuis trente-deux ans, l'association « Le Prix des Incorruptibles », créée en 1988 avec la collaboration de Françoise Xenakis, fait ainsi lire des milliers d'enfants et d'adolescents et les invite à voter pour leur oeuvre préférée ; soucieuse de développer le goût de la lecture et le plaisir qu'elle procure chez de jeunes lecteurs, elle leur permet aussi de les ouvrir à de nouveaux genres littéraires et à des thématiques variées.

Si vous cherchez de courts récits mêlant suspense, humour, relations amicales touchantes à l'approche de vos futures vacances, vous pouvez vous plonger dans l'univers de ces cinq aventures humaines dont vous trouverez les résumés sur le site des Incorruptibles, sélection 2021-2022...

Bonne lecture à tous !

Mme Jammes